
「安田容子さん、18年間もの長い間、民生委員を引き受けて頂き、ありがとうございました」 

 

安田容子さん、貴女は見事に民生委員としての任務をやり遂げて下さいました！ 

■１８年間にも亘る長年の「民生委員」の実績は、ご自身の人生・歴史に大きな１ページを残す筈です。 

やり遂げられた達成感を心に残して、今後は何にも束縛されない我がまま人生を楽しんで頂ければと 

思います。 

 

■３年前安田さんには無理をお願いして、民生委員に引き続き就任して頂いたことが、まるで昨日のよ

うに思い出されます。当時、「１年間の引き受けはできても、体力的に３年間もの任務の不安」を溢して

おられました。今その３年間が経ち、見事に役目を果たされました。元町会長として敬意を表させて頂

き、改めて感謝のお礼を申し上げる次第です。 

♪１５年間継続のあとの追加３年間・・・合計１８年間もの長期間就任していただく結果となりました。民

生委員として地域ボランティア活動に長い間邁進して頂き、本当に長い間ご苦労様、お疲れ様でした。 

過ぎた日を振り返れば、遣り甲斐を感じ、緊張感が続いた日常生活の連続だったことでしょう。 

民生委員の任務を全うされた現在、感慨一入のことと推察致します。 

 

■当時町会長の私にとって、民生委員候補を探すのは大変な難題でした。１５年間もお役目を果たさ

れてきた安田さんに、これ以上の残留要請は忍びず、一時は役所に対して開き直って、「残念なが

ら・・・推薦候補者なし！」と決断せざるを得ない事態でした。 

柏市当局に「年齢制限撤廃」の意見を付したこともありました。 

♪最終的に無理を承知で止む無くお願いし、年齢制限特例による再任申請を承諾して頂くことができ

て「ああ良かった」・・・とホットし、町会としても出来る協力はしたいと思ったことを明瞭に覚えています。 

 

■民生委員の任務は、 

  ①毎月の地区定例会に出席する 

  ②高齢者や児童に関わる相談者になる 

  ③７５歳～高齢者に「声かけ訪問」実施 

  ④一人暮らしや高齢者だけの世帯などの見回り実施 など 

・・・と伺っていました。 

♪貴女は、地域住民の見守りや相談、行政との連絡役として活動を要求され、高齢化社会を迎えた現

在、必要不可欠の地域住民を支援する・・・公のために身を尽くす民生委員としての任務を見事にやり

遂げられたと存じます。 

 

■３年毎の任期更新に当たる今年度、結局「推薦候補者なし」の状況を耳に致しました。当団地として

は、止む無く「民生委員選出無し」となりそうで、松葉町４丁目第一町会としても誠に残念至極のことで

しょう。安田さんとしても、永年心血を注いで成し遂げた役目・・・我が町会からの後継者不在となる状

況は、大変心残りのことと拝察いたします・・・どうなることやら？ 

●高齢化が進む当町会にとって、 

  ①一人住まいの増加（独居老人） 

  ②認知症の増加 

  ③孤独死の増加 



  ④ゴミ出し問題や買い物難民の増加など 

高齢化団地が抱える問題が、現実の深刻な時代になると予想されます。 

しかし貴女が残した足跡は、松葉町４丁目第一町会に名を残すものと確信致します。 

 

■（最後に） 

安田さんは、松葉町ふるさと協議会副会長の職も永年務められ、その貢献度にも賛辞を表させていた

だきます。「社会奉仕精神に富み、社会福祉の仕事に家族を含めて理解と熱意があり、健康で実行力

のある人」だったのだと思います。 

♪全身全霊で満開の花を咲かせるという使命を果たした上で、桜は風と共に散ってゆく！・・・「満開の

花を咲かせた桜の様に見事に咲いて、風と共に「安田さんは散ってゆく！」 

退任されても、きっと陰日なたで当団地「民生委員」の役割を見守って頂けることでしょう！ 

 

                                          令和 4年１１月吉日 

                                          ４号棟３０３号室 堀 孝 

                                          （２０１９年度 松葉町４丁目第一町会長） 

 


